

La oficina de Seguridad Pública Provincial de la Delegación Presidencial de Quillota en conjunto con Carabineros de la Cuarta Comisaría de Quillota y la oficina de Seguridad Pública y Familia de la Municipalidad de Quillota, realizaron una visita inspectiva en la Escuela Básica Nuestro Mundo, con un enfoque integral para abordar y trabajar en la seguridad del entorno educativo.

El objetivo principal de la visita fue identificar y analizar los puntos de riesgo dentro de la institución educativa para confeccionar un informe técnico detallado que proporcione una visión completa de la situación actual en términos de seguridad, lo que permitirá tomar medidas concretas para abordar cualquier problema identificada.

Anuncio Patrocinado

El Teniente Franco Montenegro de la Cuarta Comisaría de Quillota se refirió al tema “esta tarea tiene como fin apuntar a una asesoría técnica al colegio tomando como base situaciones anteriores que han sufrido, partiendo por ahí, para ver si fueron solucionadas esas falencias en seguridad y de esa base hacer un recorrido en el colegio y poder entregar a la dirección del colegio consejos y asesoría técnica para que puedan resguardarse”.

Por otro lado Nysel Alcayaga Contreras, encargada provincial de Seguridad Pública dijo que “el objetivo central de esta actividad es poder evaluar los puntos de riesgos estructurales que tiene la comunidad educativa y desde ahí levantar un informe, para que la comunidad educativa pueda generar la prevención situacional”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



También la directora de la escuela Nuestro Mundo, Paola Ordenes manifestó que “para nosotros esta instancia es bastante importante porque nos permite primero crear esta alianza, este sentido de apoyo y de compañía y con una mirada más técnica, que nos pueda orientar respecto a aquellos puntos que debemos seguir mejorando para la seguridad de nuestra escuela”.

Por último Constanza Pérez, directora de Seguridad Pública y Familia del municipio agregó “esta visita es la primera que estamos realizando. La idea es poder generar un trabajo en red y estratégico para apoyar a los distintos centros de educación ya sean jardines o colegios municipales para poder colaborar en la prevención de hechos delictuales frente a los cuales hemos estado en presencia este año” finalizó.

Autoridades visitan colegios para realizar asesorías en materia de seguridad



Autoridades visitan colegios para realizar asesorías en materia de seguridad



Autoridades visitan colegios para realizar asesorías en materia de seguridad



y tú, ¿qué opinas?